



ASPACH-LE-BAS

D'argent au tremble arraché de sinople, à l'onde d'azur mouvante de la pointe.

Création d'armoiries parlantes en 1980 ; *Aspach* vient d'*Aspaha* qui en vieux-haut-allemand signifie «la rivière (*aha*) du tremble (*aspa*)».

Aspach-le-Bas qui apparaît distinct d'Aspach-le-Haut en 1302 sous la dénomination « Aspach Inferior », a fait partie du territoire des Habsbourg du XIV^e siècle jusqu'aux traités de Westphalie. De 1658 à la Révolution il eut les ducs de Mazarin pour seigneurs. Depuis le XVI^e siècle il était compris dans la seigneurie de Thann. L'église est dédiée à saint Pierre.

La commune est titulaire de la croix de guerre 1914-1918 (J.O. du 6 novembre 1921, p. 12417).